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令和６年６月 

   

○席ふやしてほしい。 

（利用日不明 武道場利用者） 

 

回答) ご意見ありがとうございます。 

武道場の観客席につきまして、構造上席数の増設は難しいのが現状です。 

ご理解いただきますようお願いいたします。 

 

○電波が悪かった 

（６月２日 弓道場・大会議室利用者） 

 

回答) ご不便をおかけして申し訳ございません。 

弓道場や大会議室は地下にあるため、構造上電波が届きにくくなっております。 

なお、大会議室をご利用の際には、主催者様からお申し出いただければ体育館が設置する Wi-Fi

をご利用いただけます。事前打合せ内でお申し出ください。家庭用回線となりますので、10台を

超えて接続することはできません。ご了承ください。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

○廊下が暑くて苦しかった。 

（６月２３日 武道場利用者） 

 

回答) ご意見ありがとうございます。 

武道場エントランスホールの空調につきまして、スポーツ施設としての特性上、温度管理と併せ

て換気や湿度の管理にも注意を払っておりますが、利用人数や外気の流れ込み等により、エント

ランスホールの空調が効きにくい場合もございます。ご了承ください。 

利用者の皆様に安全・快適にご利用いただけるよう、今後も維持管理に努めてまいります。お手

数をお掛けしますが、お気づきの際に管理室にお声がけいただけますようよろしくお願い致しま

す。 

 

○売店、食べ物を売ってください。 

（６月２６日 武道場利用者） 

 

回答) ご不便をおかけして、大変申し訳ありません。 

本館地下１階の自販機コーナーで軽食を販売しておりますので、ご利用ください。 

売店スペースの有効活用も引き続き検討してまいります。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

皆 様 の 声 


